

# *Pinar del rio perd deux fois contre l'Île de la Jeunesse au Championnat Cubain de Baseball*

---



Pinar del Rio a reçu un coup dur dans la lutte pour accéder à la phase finale du Championnat Cubain de Baseball en perdant par deux fois face à l'Île de la Jeunesse , et elle s'éloigne à deux matchs de la zone de

Lors du premier match au stade Cristóbal Labra, de l'île de la Jeunesse , l'équipe locale a battu celle de Pinar del Rio 4 points à 1 et 1 point à 0 lors du deuxième match.

Après ces résultats Pinar del Rio, champion en titre est tombé à la sixième place , alors que l'Île de la Jeunesse a pris la troisième place au détriment d'Industriales qui ce dimanche a subi une défaite face à Artemisa 2 points à 3.

À son tour, l'équipe de Granma s'est placée à seulement un match de celle de Matanzas , en tête du classement, en l'emportant sur cette dernière 16 points à 5.

Enfin, Ciego de Ávila a perdu du terrain en chutant 11 points à 3 face à Holguín.

Matanzas est en tête devant Granma , l'île de la Jeunesse, Industriales , Ciego de Ávila), Pinar del Río ), Artemisa et Holguín.



**Radio Habana Cuba**